

Sindilo, Glory Geoffrey (República Unida de Tanzania)

[Original: inglés]

Curriculum vitae

Economía, Finanzas y Contabilidad

Distinguido profesional de las finanzas con una sólida formación en Economía, Finanzas y Contabilidad, y más de un decenio de experiencia en finanzas internacionales e integración regional. Especializado en gestión financiera, elaboración de presupuestos y movilización de recursos, he negociado y gestionado con éxito proyectos financieros en diversas plataformas internacionales. Mi experiencia abarca el análisis financiero, el desarrollo de políticas y la aplicación de estrategias financieras integrales en sectores internacionales y de servicios públicos de alto nivel. Comprometida con el fomento de la integridad y la innovación financieras, estoy deseosa de contribuir al Comité de Presupuesto y Finanzas (CPF) mediante una supervisión financiera experta, una planificación estratégica y un profundo conocimiento de los mecanismos financieros internacionales.

A. Ámbitos de competencia

I. Gestión financiera y elaboración de presupuestos: Dominio de las previsiones financieras, la elaboración de informes y el seguimiento de parámetros operativos. Con experiencia en la preparación, el análisis y la recomendación de planes presupuestarios y estados financieros para negociaciones internacionales de alto nivel.

II. Movilización de recursos: Competente en el diseño y la aplicación de estrategias de generación de fondos y apoyo financiero, garantizando la financiación sostenible de proyectos internacionales.

III. Finanzas internacionales e integración regional: Amplia experiencia en el servicio público internacional, incluida la participación activa en negociaciones para comunidades económicas regionales y bancos de desarrollo.

IV. Elaboración y negociación de políticas: Capacidad demostrada para contribuir a la formulación y armonización de políticas, fomentando la integración regional y el desarrollo económico.

V. Capacidad analítica y conocimientos informáticos: Dominio avanzado de Microsoft Excel y de diversos programas informáticos financieros, unido a una capacidad analítica excepcional.

B. Experiencia profesional

Oficial de Gestión Financiera, Ministerio de Hacienda

Octubre de 2010 - actualidad, Tanzania

I. Dirigir las iniciativas de movilización de recursos, planificación y presupuestación para los esfuerzos de integración regional en el seno de la Comunidad del África Oriental (CAO), la Unión Africana (UA) y los bancos regionales.

II. Encabecé las negociaciones sobre financiación alternativa para la UA y la CAO, contribuyendo al desarrollo de la armonización fiscal y las políticas de inversión.

III. Desempeñé un papel clave en la negociación del Acuerdo de la Zona de Libre Comercio Continental Africana y la creación de Instituciones Financieras Africanas.

IV. Coordiné con bancos internacionales la obtención de importantes préstamos para proyectos de desarrollo nacional, mejorando la infraestructura económica de Tanzania.

V. Revisé y asesoré sobre documentos y políticas financieras, garantizando su alineación con los intereses nacionales y a las normas internacionales.

VI. Experta principal en planificación presupuestaria, movilización de recursos y buena gestión financiera para diversas organizaciones regionales e internacionales, como la Comunidad del África Oriental (CAO), la

Comisión de la Unión Africana, la Autoridad del Lago Tanganica y la Conferencia Internacional sobre la Región de los Grandes Lagos.

VII. Revisión de las modalidades de financiación del presupuesto y elaboración de normas financieras, reglamentos y manuales de financiación de las adquisiciones.

Responsable de Administración y Finanzas, Container Business Solutions (CBS)

Febrero de 2010 - septiembre de 2010

Gestioné los servicios financieros, contables, administrativos y de personal, garantizando una gestión eficiente de oficinas y el cumplimiento de la normativa financiera.

Asistente de contabilidad Technoserve Tanzania

Septiembre de 2009 - enero de 2010

Facilité la elaboración de informes financieros precisos y la gestión contable, mejorando la transparencia financiera y la rendición de cuentas de la organización.

C. Formación y cualificaciones

Maestría en Economía y Finanzas para el Desarrollo

Universidad de Bradford (Reino Unido)

2011-2013

Diploma Avanzado en Contabilidad

Instituto de Contabilidad de Arusha (IAA) (Tanzanía)

2006-2009

Contable público certificado (CPA T),

Consejo Nacional de Contables y Auditores (Tanzanía)

Octubre de 2013

D. Capacitación y desarrollo profesional

I. Participé en numerosas reuniones internacionales de alto nivel y sesiones de capacitación, centradas en el desarrollo económico, las finanzas y la planificación de proyectos de integración regional, las habilidades de negociación y la supervisión y la evaluación.

II. Certificación del Instituto Africano de Desarrollo Económico y Planificación sobre Movilización de Recursos Internos.

III. Certificación del Instituto de Formación FMI-África sobre Cuestiones Económicas de la Integración Regional.
